

# Im Kampfkunstfieber

## Taekwondo-Abteilung beim TSV-Indersdorf feiert 30-jähriges Bestehen

Dachauer Nachrichten  
03.09.22

VON ROSWITHA HÖLTL

Indersdorf – Seit 30 Jahren gibt es beim TSV Indersdorf 1907 die Abteilung Taekwondo. In dieser Zeit hat sich ein starkes Sportlerteam entwickelt. Neben großen Erfolgen bei Wettkämpfen im olympischen Vollkontaktkampf gibt es inzwischen 13 Danträger – also Träger des schwarzen Gürtels – in der Abteilung.

Die aktuell etwa 80 Mitglieder der Abteilung werden dreimal die Woche von einem motivierten Trainerteam angeleitet, das sich aus 15 Personen zusammensetzt. Die Trainer bauen ihr Wissen regelmäßig mit Spezial-Seminaren und Übungsleiterlehrgängen aus. Die hohe Qualität der Abteilung Taekwondo wird durch den Austausch und das gemeinsame Training mit vielen Kampfkünstlern weltweit immer wieder bestätigt. Zudem sind die Indersdorfer Taekwondoin Teil der internationalen U-Chong Gemeinschaft um den Großmeister Chang Jae-Hee (9. DAN).



Bei Lagerfeueratmosphäre genossen die Kinder das Ferienlager.

FOTOS: HR



Besonders geehrt wurde Abteilungsleiter Florian Stahl.

Daher war es jetzt mal an der Zeit, die bisherigen Erfolge zusammen mit Freunden und Förderern zu feiern: Die Taekwondoin haben in der Jugendfreizeitanlage in Ainfelden ein Ferienlager für ihre Kinder und Jugendlichen veranstaltet. Neben lustigen Spielen und abwechslungsreichen Trainingseinheiten wurde auch gewandert und Stockbrot am Lagerfeuer gebrillt.

In Ainfelden fand dann auch die große 30-Jahr-Feier zusammen mit Familie und Freunden statt. Als Ehrengäste aus der Politik gratulierten

der Indersdorfer Bürgermeister Franz Obesser sowie der 2. Bürgermeister Peter Keller den Taekwondoin zum Jubiläum. Zudem reihten sich der Vorsitzende des TSV Indersdorf, Bernhard Wetzstein, und Großmeister Uwe Neumann aus dem befreundeten Verein TSV Eintracht Karlsfeld in die Gratulanten ein. Besonders geehrt wurde der Abteilungsleiter Florian

Stahl für die vielen Jahre, in denen er die Abteilung weiterentwickelt und viele Sportler auf hohem Niveau trainiert hat.

Die Gäste konnten sich zuerst bei Kaffee und Kuchen stärken. Als ersten Programmfpunkt hatten die Ferienlagerteilnehmer selbstständig eine Taekwondo Vorführung vorbereitet. Diese stellte mithilfe von choreografierten Kämpfen und Taekwondoübungen eine Geschichte dar, die im anschließenden Spiel zu einer Schatzsuche führte. In diesem Spiel konnten alle Teilnehmer und Gäste ihre Geschicklichkeit, Kraft und Logik beweisen. Die Aufgaben wurden schnell erledigt und der Schatz in Form von Süßigkeiten und Geschenken ebenso schnell gefunden.